

CJC – Commission cadre de vie et environnement

Compte rendu de réunion

Mercredi 10/01/2018

Participants

NOM	Présent	Absent
BEUGER Clémence	X	
BERTIN Ligère		X
GUIMIAN Mathéo	X	
GELLY Antoine		X
MENORET Gabyn	X	
TERRIEN Timéo	X	
VIAUD Camille	X	
DAVID Michaël	X	
GAUDUCHON Jean-Guy	X	
VIAUD Quentin	X	

Compte-rendu

1. Projet « parcours de santé » :

Différents agrès sont présentés aux enfants, un budget de 10 000 euros est alloué à ce projet, les agrès en bois coûtent environ 1000 € et ceux en métal le double.

Les jeunes élus se sont donc concertés pour choisir la configuration du parcours de santé, les six agrès en bois et deux en métal ci-dessous sont ceux choisis :





Barres fixes



Echelle horizontale



Station abdominale



Saut de haies



Marcheur double



Body ski de fond

Nous demandons des devis pour ces agrès que nous communiquerons aux élus lors de la prochaine commission.

Ensuite nous avons évoqué les endroits d'implantation possible, pour que le parcours de santé soit accessible aux écoles il devra être à proximité.

Deux endroits sont donc possibles, soit près de l'étang de la Vinalière, soit au niveau de « la coulée verte » le ruisseau qui va du nouveau lotissement jusque dans le bourg.

Les élus adultes se renseignent sur ces deux possibilités et sur les autorisations à demander selon le lieu d'implantation.

Nous travaillerons ensuite sur les panneaux de signalisation du parcours de santé.

2. Projet ramassage des déchets dans la nature

Jean-Guy a expliqué aux enfants qu'il n'est pas possible de définir une date tout de suite au vue de la hauteur de la Loire en ce moment.

Nous avons présenté l'affiche de communication de l'année dernière, pour la prochaine réunion, **chacun des jeunes élus** devra réaliser une affiche (en dessin, sur ordinateur, en découpage...) pour la prochaine matinée « ramassage des déchets de la nature ».

Lors de la commission du 14 février nous créerons l'affiche finale à partir des idées des jeunes.

3 -Rappel des prochaines réunions :

La prochaine réunion plénière se déroulera le 31 janvier

La prochaine réunion de commission se déroulera le 14 février

La séance est levée à 19h45.